

わかくさ

一宮市立頼部小学校

平成18年12月

ようやくイチョウの木が黄色に色づいて町のあちこちで、黄色のじゅうたんが敷かれています。例年より暖かい日が続き、学級の子供たちも長い放課は、外に出て遊ぶことが多くなりました。今年も残すところ、1か月足らず、風邪などに注意して、元気に過ごしてほしいと思っています。

がんばったね。総合的学習発表会

すっきりしないあいにくの天気でしたが、1年生にとっては初めての、6年生にとっては最後の学習発表会が行われました。1学期から生活や総合で学習してきたことを作品や劇にして発表しました。1年生は、家庭科室で毎日のようにせりふや歌の練習をしました。生活科の時間に、拾ったどんぐりや、育てた朝顔から採集した種で作品を作りました。他のわかくさの子供たちも歌を覚えてしまったくらいです。3年生は、臼台祭のお囃子を演奏し、男の子は太鼓を担当しました。1学期から氏子会館を見学したり、太鼓指導の方々に教えていただいたりして、練習しました。太鼓も手作りしました。4年生は、環境問題について学習し、実際に資源回収の手伝いをしたこと思い出しながら、資源を大切にしようと呼びかけるポスターを作ったり、集めた広告で紙すきをして葉書を作ったりしました。6年生は、何人もの外国の人のお話を聞いたり、外国の料理を作ったりして、日本との違いに気付き、興味のある国について調べたことをまとめ、発表しました。どの子もよくがんばりました。ご家族の方に見ていただいて、みんな本当にうれしそうでした。お忙しい中ご参観くださいまして、ありがとうございました。

12月の予定

7日(火)	観劇		
13日(水)	個人懇談会	A4	一斉下校13:45
14日(木)	個人懇談会	A4	一斉下校13:45
15日(金)	個人懇談会	A4	一斉下校13:45
20日(水)	登校指導		
22日(金)	終業式		

1月の予定

9日(火)	始業式		
-------	-----	--	--

個人懇談会

12月13日(水)から15日(金)までの3日間、個人懇談会が行われます。ご多忙中、お手数をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

お願い

寒さに向かい、風邪の流行が心配されます。学校でも外から帰ったら、うがい、手洗いをさせるようにしています。ご家庭でも、一声かけてあげてください。また、風邪に負けない丈夫な体をつくるため、早寝早起きを習慣づけてあげてください。時々、寝坊して朝ご飯食べなかったとか、歯磨きする時間がなかったという声を聞きます。朝ご飯を食べないと、体は活動できないし、虫歯や歯周病になると、ご飯をよく噛んで食べられなくなってしまいます。十分な睡眠時間が取れないと成長ホルモンが分泌されないといわれています。冬の朝は暗くて寒いので、なかなか起きられないと思いますが、朝は朝食をよく噛んで食べ、歯磨きの時間もきちんと取るよう時間に余裕を持っておこしてあげてください。高学年は、目覚ましなどで、自分で起きられるようになるといいですね。それまでは、ご協力よろしくお願いいたします。